

Orlando Samuels, le nouveau DT de la sélection dominicaine de volley



La Havane, 9 mai, (RHC).- Orlando Samuels, l'un des techniciens cubains les plus lauréats du volley messieurs, sera le nouveau directeur technique de la sélection masculine de la République dominicaine.

Orlando Samuels vient d'être présenté à la presse sportive dominicaine par Nelson Ramirez, secrétaire général de la Fédération nationale et directeur du programme pour messieurs, en compagnie de Luis Mejía Oviedo, président du Comité olympique dominicain.

Ce grand directeur technique a mené la sélection cubaine à décrocher la médaille d'or de la Coupe du monde FIVB en 1989 et les médailles d'argent des championnats du monde en 1990 et en 2010.

Sur ses conseils et tactiques, l'équipe messieurs de Cuba a également gagné la médaille d'argent de la Ligue mondiale de volley qui s'est disputée à Milan, en 1991 et celle de bronze en Bulgarie en 2012.

«Je travaille dur. Les gars le savent et ils sont prêts à faire leur partie » a déclaré Orlando Samuels au site web de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes.

Orlando Samuels a avoué avoir vu un grand potentiel chez ses futurs disciples.

Les Dominicains sont les champions des Jeux Centraméricains et Caribéens. Il ne nous reste qu'à leur souhaiter de très bons résultats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/129320-orlando-samuels-le-nouveau-dt-de-la-selection-dominicaine-de-volley>



Radio Habana Cuba